

Escribir nuevamente la editorial de la revista RITS, después de ver cómo las anteriores ediciones han repercutido tanto en el ámbito nacional como en el internacional, puesto que algunas de los anteriores ediciones, llegaron a leerse en universidades de Bolivia como la Universidad San Francisco Xavier de Chuquisaca o en universidades de Argentina como en la Universidad Nacional de Tucumán, me llena de una satisfacción enorme.

A pesar de que como en cualquier nuevo emprendimiento, se haya tenido muchas trabas, excusas, y desinterés, motivos por los que se discontinuó su publicación durante dos semestres, el pensar en todos los estudiantes, de la carrera de Informática de la Universidad Mayor de San Andrés, que engrosaron la historia de esta revista, a través de la publicación de artículos, su participación en la organización, hacen que el interés florezca nuevamente, y así como el ave fénix que renace de sus cenizas, una nueva edición de esta revista ve la luz.

Para su relanzamiento los estudiantes, de la materia de Simulación de Sistemas, han decido escribir sobre la “Computación en la Nube”, desde su concepción inicial halla por los años 60, esta no ha dejado de evolucionar, así como el hardware y el software, las redes y los protocolos de comunicación entre ellas, y estos que también permitieron la evolución del Internet.

El “Cloud Computing” aparece hoy en día como un concepto informático y de negocios, puesto que en su evolución, indefectiblemente la aplicación de la tecnología en la industria, han hecho que estas no puedan disociarse, y no es extraño que gobiernos de países como los Estados Unidos, estén cambiando toda su infraestructura de Tecnologías de la Información (TI), es que la “nube” proporciona muchas ventajas, en comparación a otras infraestructuras de TI, principalmente aquellas relacionadas ala reducción de costos en infraestructura y servicios de TI, la velocidad en el desarrollo de aplicaciones y la innovación.

Finalmente, a través de estas líneas me permito, como en todos los números, agradecer y felicitar a los estudiantes de esta materia, por que sin ellos el relanzamiento de la revista no se hubiera podido realizar, y además por que a través de su esfuerzo, se demuestra una vez mas que la investigación no es un privilegio de unos pocos intelectuales, sino más bien una oportunidad de superación personal.

Esperando que esta **Revista** colme sus expectativas, seamos capaces de abrir nuestra mente a la investigación, para que a través del procesamiento de la **Información**, se pueda generar conocimiento, que pueda ser usado para encontrar nuevas **Tecnologías** en beneficio de la **Sociedad**.

La Paz, noviembre de 2012

Aldo Ramiro Valdez Alvarado